



JEAN-MARC  
LA PIANA

# ENSEMBLE, CHANGEONS DE CAP POUR GARDANNE-BIVER

Chères concitoyennes Chers concitoyens,

**Les 15 et 22 mars prochains, vous déciderez de l'avenir de Gardanne et Biver.**

Depuis 2020, nous alertons sur la gestion catastrophique de notre ville. Manque de transparence dans les décisions politiques, manque de dialogue social avec les agents municipaux, mise en danger des finances de la ville, notamment avec la calamiteuse smart city ou l'incongru centre de loisirs au Puits Z : ces cinq dernières années ont mis à mal notre ville.

La liste est longue : augmentation colossale de la taxe foncière ; dégradation voire disparition des services au public ; abandon des écoles ; allongement des listes d'attente ; gaspillage de l'argent public ; incapacité à mener des projets jusqu'à leur terme ; mépris des procédures ; rupture de confiance !

**Depuis 5 ans, la voix de Gardanne et de Biver n'est pas portée, notre ville n'est pas défendue, pas entendue.**

Nous avons pourtant des défis à relever : qualité des services au public, sécurité du quotidien, transition énergétique et écologique, avenir économique et emploi, éducation.

Face à l'urgence de la situation, face à la colère légitime de bon nombre de Gardannais et Biverois ; nous, élus d'opposition, habitants et citoyens engagés avons décidé d'unir nos forces pour proposer un nouveau cap pour notre ville.

**Notre projet vise à redonner sa place à tout un chacun dans sa ville, et redonner à Gardanne sa place au sein de la métropole.**

Cela suppose d'être entendu, écouté, consulté.

Chacune et chacun d'entre vous a droit à des services publics qui doivent être défendus, valorisés. Chacune et chacun d'entre vous a droit à la sécurité et à la tranquillité. Chacune et chacun d'entre vous doit pouvoir accéder aux équipements communaux, sportifs, culturels, associatifs.

Notre ville a de nombreux atouts, économiques, culturels, agricoles, industriels. Nous avons tout pour réussir mais pour cela il est temps de changer de méthode.

**C'est pourquoi nous lançons un appel à toutes les Gardannaises, les Biveroises, les Gardannais et les Biverois pour changer de cap, ensemble !**

Vous pouvez compter sur moi, je compte sur vous.

Jean Marc La Piana

Citoyennes et citoyens de toutes générations, syndicalistes, membres de partis de gauche, nous sommes animés par la force de nos valeurs. Autour de Jean Marc La Piana, nous mettons au cœur de notre engagement la solidarité, l'humanisme, l'honnêteté et le respect.

## **REJOIGNEZ-NOUS ET SIGNEZ L'APPEL POUR GARDANNE-BIVER**



Face à ceux qui veulent montrer qu'ils avancent coûte que coûte,  
quitte à laisser certains sur le bord du chemin  
et sans jamais se soucier de combien ça nous coûte.  
Face à ceux qui veulent confisquer notre avenir,  
en jouant sur les peurs pour diviser,  
pour décider seul sans prendre soin de nos biens communs,  
et en reniant l'âme de notre ville.

Face à eux, nous nous tenons debout,  
Fiers de notre ville, de notre histoire, de notre diversité,  
Conscients de nos atouts et des défis pour les défendre,  
Nous sommes prêts à reprendre le fil de notre histoire  
pour tisser notre avenir en commun.

Nous sommes fiers de notre identité,  
celle d'une ville accueillante et résistante.  
C'est pourquoi nous lançons l'appel pour Gardanne-Biver.  
Pour notre ville,  
Pour toute cette diversité qui fait sa richesse  
Pour bien vivre et se projeter ensemble.  
Nous sommes prêts à relever le défi :  
redonner toute sa place à notre ville,  
au cœur du territoire et au cœur de nos vies.

Notre démarche est résolument citoyenne. Rien ne se fera sans vous,  
tout peut se faire avec vous. C'est le sens de cet appel.

# **INAUGURATION DU LOCAL DE CAMPAGNE**

**Le 6 décembre 2025 à partir de 11h**  
23 COURS DE LA REPUBLIQUE - 13120 Gardanne

Cette inauguration sera suivie d'un verre de l'amitié.

**ENSEMBLE,  
CHANGEONS  
POUR DE CAP  
GARDANNE-BIVER**